



Jeanette Ecker, Franziska und Johanna Leiner probierten einige Geschicklichkeitsspiele aus.

beachPOLT wurde zur Spiele-Arena

HÖFLEIN | Von Geschicklichkeitsspielen wie Riesen-Jenga und Balance-Stationen über Bungee-Run und Bullen-Reiten bis hin zu einer Kinderdisco – am Höfleiner beachPOLT gab es am Samstag alles, was das Kinder-Herz begehrt. Der Volleyballclub Sandhasen hatte Hopsi Hopper, den sportlichen Frosch der Arbeitsgemeinschaft für Sport und Körperkultur in Österreich (ASKÖ), eingeladen – und somit aus dem Kinderfest ein sportliches Event für Jung und Alt gemacht. Denn auch die Eltern waren gefordert, als sie mit ihren Kindern die Stationen nach und nach auf dem Stationen-Plan abhakten. So

mussten sie sich etwa beim überdimensionalen „Vier gewinnt“ behaupten.

Sowohl die Eltern als auch die Kinder hatten viel Spaß – daran konnte auch der Regen, der zwischenzeitlich einige Stationen ins Wasser fallen ließ, nichts ändern.



Sonja und Marina Kampf hatten beim Kinderfest viel Spaß.



Christoph und Selina Guserl spielten Riesen-Jenga. *Fotos: Puchegger*